



EL MBA del IEEM obtiene su segunda acreditación internacional

El MBA del IEEM ha obtenido la acreditación EPAS de EFMD, sumando su segunda acreditación internacional que avala la calidad de su programa. El IEEM es la única escuela de negocios del Uruguay que cuenta con dos sellos internacionales que acreditan su programa MBA.

El programa Máster en Dirección y Administración de Empresas (MBA) del IEEM fue clasificado por encima del estándar en varios ítems. Las fortalezas fueron destacadas en el marco de la notoria reputación tanto del IEEM como de su programa MBA y su reconocida contribución a la sociedad.

Los evaluadores de EFMD destacaron el impacto del claustro del IEEM en el mundo empresarial, considerado factor decisivo para el éxito del pro-

grama. También apreciaron el énfasis que se hace en el desarrollo personal de los participantes, siendo el foco de los profesores y de todo el IEEM. Destacaron la presencia de los valores y de la misión del IEEM en iniciativas de responsabilidad social, así como la conciencia de todo el equipo del IEEM acerca de los desafíos futuros.

EFMD es una organización internacional sin fines de lucro que nuclea escuelas de negocios y corporaciones, con sede en Bruselas, Bélgica, y con oficinas en Asia y las Américas. EFMD juega un papel central en la configuración de un enfoque internacional en la educación directiva y como foro para la información, la investigación, la creación de redes y el debate sobre la innovación y las mejores prácticas para el desarrollo de la gestión de empresas.



Como la mayor asociación internacional en el ámbito del desarrollo de la gestión, la red EFMD incluye cerca de 900 instituciones y llega a más de 30 000 profesionales del ámbito empresarial, de la academia y del sector público en 86 países en todo el mundo.

El sello EPAS que acreditó el MBA del IEEM es un sistema internacional de acreditación de programas operado por EFMD que tiene como objetivo evaluar la calidad de programas de negocios o de gestión con una perspectiva internacional.



Carlos Folle, director de Acreditaciones y Relaciones Internacionales del IEEM

Desde que comenzamos a asistir a las primeras conferencias y seminarios de acreditación de EFMD nos dimos cuenta de que nos sumábamos a una red global con estándares muy altos y un foco distintivo en la internacionalización. Todo el proceso fue muy demandante pero también muy gratificante; un camino de mejora continua para el IEEM y más específicamente para nuestro MBA.

Estamos muy orgullosos de tener el primer programa MBA acreditado por EPAS / EFMD en Uruguay y convencidos de afrontar los desafíos de mejora continua que requiere ser parte de una comunidad mundial selecta de escuelas de negocios”

El MBA del IEEM cuenta con las acreditaciones de AMBA y de EFMD y es el único programa MBA del país que cuenta con dos de los tres sellos de acreditación más importantes del mundo. En el mundo hay 97 escuelas de negocio con doble acreditación.



AMBA es una autoridad imparcial internacional focalizada en la educación superior y el único organismo global de acreditación específica de MBA. El MBA del IEEM tiene la acreditación de AMBA desde 2012.



El sello EPAS es un sistema internacional de acreditación de programas operado por EFMD que tiene como objetivo evaluar la calidad de programas de negocios o de gestión con una perspectiva internacional. El MBA del IEEM tiene la acreditación de EPAS-EFMD desde 2017.